

Artikel vom 23.01.2024

CSU Bad Berneck

An Simon Nüssel erinnert



Am 20. Januar war der 100. Geburtstag unseres langjährigen Staatssekretärs (1970-1987) und Staatsministers (1987-1990) im Bayerischen Landwirtschaftsministerium Simon Nüssel (CSU). Ich habe Simon Nüssel persönlich gekannt, mich gerne mit ihm unterhalten, seine Geradlinigkeit und seine politische Erfahrung sehr geschätzt, bekannte Martin Schöffel, MdL und Staatssekretär im Bayerischen Finanz- u. Heimatministerium.

Zusammen mit seinem Sohn Manfred Nüssel, selbst langjähriges Mitglied des Bayerischen Senats und Präsident des Deutschen Raiffeisenverbandes, hat Martin Schöffel das Familiengrab besucht und an Simon Nüssel gedacht. Er hat für die Bayerische Landwirtschaft, für den Freistaat sowie die Region Bayreuth-Fichtelgebirge Großes geleistet und sich bis zum Schluss eingebracht. Dafür gebührt ihm auch heute unser Dank.

Simon Nüssel war zweifellos die herausragende Persönlichkeit der Bad Bernecker CSU. In den beeindruckenden vier Jahrzehnten seiner politischen Laufbahn, in denen er sogar höchste Spitzenämter in Bayern bekleidete, hat er niemals die Bodenhaftung verloren. Sein Leitspruch lautete stets: „Die CSU muss fleißiger sein und die besseren Ideen haben!“ 2004 wurde ihm die Ehrenbürgerwürde der Stadt Bad Berneck verliehen.